

## St. Martin in der Kinderkrippe

St. Martin das Fest des Teilens und der Nächstenliebe – Kinder sind in diesem Thema besonders firm, denn sie können von Natur aus besonders gut darauf achten was sie brauchen und besitzen dadurch die Fähigkeit, alles was für sie möglich ist zu teilen, sei es ein Spielzeug, die Trinkflasche oder etwas Besonderes aus der Vesperdose.

So ist es nicht verwunderlich, dass die Geschichte von St. Martin auch unsere Jüngsten begeistert.

In den einzelnen Gruppen wurde diese in den letzten Tagen ganz unterschiedlich aufgegriffen, die einen gestalteten ein kleines Spiel im Singkreis, andere betrachteten ein Bilderbuch zum Thema oder erzählten zu den Kamishibai – Karten, sogar ein St. Martin zum Abpausen war mit dabei.



Das Ganze gipfelte dann am 11.11. in einem gemeinsamen Singkreis der Krippengruppen, mit anschließendem Teilen der Martinsbrezel und einem kleinen Laternenlauf.

Dieses Jahr wurden die Laternen von den Eltern für ihre Kinder gebastelt.

In gemütlicher Runde trafen sich viele Mamas, um kleine Glühwürmchen- und Drachenlaternen für ihre Kinder zu basteln.

Für einen wunderbar gelungenen Abend sorgten mitgebrachte Lebkuchen, Knabbereien, ein selbstgebackener Hefezopf und Tee, Kinderpunsch und Glühwein.

